



911 BRINDA APOORTE A LA DEMOCRACIA

La tecnología del Sistema Nacional de Emergencias 911 (SNE-911), fue vital antes, durante y después de los comicios generales al que nos abocamos los hondureños el pasado 28 de noviembre.

Con los más de 6,500 dispositivos de video-protección y la atención y recepción de llamadas a nivel nacional, el 911 tuvo una participación significativa para que los comicios se desarrollaran de forma pacífica y ordenada.

Con sus cinco centros distribuidos en el territorio nacional y todo su personal operativo y administrativo, se logró procesar 38,663 llamadas, que informaron situaciones que ponían en riesgo la seguridad de personas a las que se les dio respuesta a través de las instituciones de seguridad y socorro integradas al sistema.

Con el compromiso de cada uno de los colaboradores, las instituciones integradas y el uso de la tecnología, una vez más el 911 Honduras, contribuye a brindar seguridad a la población en momentos tan especiales como el proceso electoral.



EL SNE-911 Y EL HOSPITAL ESCUELA CREAN NOVEDOSO SISTEMA

Se realizó el lanzamiento de la aplicación "Sistema Pre-Alerta 911" cuyo objetivo es enviar información temprana al Hospital Escuela, cuando se brinda asistencia pre-hospitalaria por los cuerpos de socorro, en la Capital de la República.

Al recibir una llamada a la línea de emergencias en la que se reporte que el ciudadano requiere asistencia pre-hospitalaria, se traslada la ambulancia al lugar, se estabiliza al paciente y se envía al hospital el estado del mismo, lo que permite que los médicos tomen decisiones y acciones que permitan salvaguardar la salud y la vida del paciente.

Al lanzamiento de esta novedosa aplicación, asistieron autoridades del Hospital Escuela, representantes del Sistema Nacional de Emergencias 911 (SNE-911), de la Cruz Roja Hondureña, del Cuerpo de Bomberos y Cruz Verde, quienes ya trabajan con esta herramienta que busca optimizar los niveles de atención.



COLABORADORES DE CECOP-SUR RECIBIERON CAPACITACIÓN EN TEMAS DE DELITOS ELECTORALES

En el marco de las Elecciones Generales del pasado 28 de noviembre, los colaboradores del área operativa del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones de Choluteca (CECOP-Sur), recibieron una capacitación referente a delitos electorales.

Esta jornada estuvo a cargo de fiscales del Ministerio Público, quienes enriquecieron los conocimientos en materia electoral al personal.

Más de 10 colaboradores del SNE-911 recibieron la capacitación en las instalaciones de la UDEP #6, junto a elementos de la Policía Nacional de Honduras, para ampliar sus conocimientos en esta materia y poder brindar una atención más especializada a la ciudadanía.



PROGRAMA ASISTENCIA HUMANITARIA BRINDA CAPACITACIÓN SOBRE SISTEMA DE COMANDO DE INCIDENTES AL PERSONAL DEL 911

Los colaboradores del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones del Atlántico (CECOP-Tela), recibieron una capacitación a través del programa de Asistencia Humanitaria, auspiciado por USAID.

Uno de los objetivos de la capacitación es impulsar el desarrollo de habilidades y conocimientos necesarios para brindar un servicio de respuesta inmediata y eficiente a través del Sistema de Comando de Control de Incidentes, ante situaciones de riesgo.

A la capacitación asistieron 19 participantes entre ellos, coordinadores del 911, supervisores generales, supervisores de área, asimismo, representantes de COPECO, Cuerpo de Bomberos y Cruz Roja Hondureña, quienes fortalecieron sus capacidades y adquirieron nuevos conocimientos dentro de las tareas técnicas especializadas impartidas por la agencia norteamericana.

